



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

mer Méditerranée

Question écrite n° 122268

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur les dangers qui pèsent sur la mer Méditerranée, berceau et carrefour de civilisations, comptant près de 400 millions de riverains et se trouvant aujourd'hui en péril en raison de la croissante pression humaine sur ses écosystèmes. Cette situation appelle en urgence l'intervention des pays riverains qui doivent ensemble relever le défi de sa préservation naturelle. Il lui demande en conséquence de bien vouloir lui faire savoir quelles démarches le Gouvernement entend poursuivre en ce sens et plus particulièrement quelles sont les relations et les engagements bilatéraux conclus entre la France et la Grèce pour la sauvegarde de ce bassin maritime en tant que pays côtier bordant cette mer.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122268

Rubrique : Environnement

Ministère interrogé : écologie

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 avril 2007, page 3656